

Kekuatan Potensi Di Maluku

Oleh: Juan.Billy.Latuharhary

Sumber Daya Alam atau biasa disingkat SDA adalah semua kekayaan alam baik biotik maupun abiotik yang bisa digunakan oleh manusia demi dan untuk kebutuhan manusia serta kesejahteraan manusia, misalnya: tumbuhan, hewan, air, tanah, udara, angin, cahaya matahari, bahan tambang dan mikroba.

Sudah bukan lagi rahasia bahwa Maluku merupakan salah satu daerah yang berada di Indoesia bagian timur yang memiliki kekayaan akan sumber daya alam, baik segi jumlah maupun keragamannya. Pada dasarnya Maluku memiliki 5 sektor utama dalam potensi Sumber Daya Alam (SDA) yaitu sektor perikanan, sektor perkebunan, sektor pariwisata, sektor pertambangan dan sektor energi. Sektor-sektor tersebut masih belum tergarap secara maksimal oleh masyarakat. Ini menjadi kesempatan emas bagi Maluku untuk bisa memanfaatkan potensi-potensi tersebut sehingga bisa mewujudkan Maluku yang maju dan sejahtera di masa yang akan datang.

Dengan luas wilayah Maluku yang mencapai 712.479km^2 yang terdiri dari daratan 54.182km^2 yang mana hanya 7,6% dari luas wilayah Maluku dan lautan yang mendominasi luas wilayah dengan luas 658.294km^2 atau setara dengan 92,4% dari luas wilayah Maluku, serta memiliki banyak pulau. Maluku memiliki peluang yang sangat besar dalam sektor perikanan yang dikarenakan wilayah Maluku yang didominasi oleh wilayah lautnya, selain itu potensi ikan di kawasan Maluku tercapai 4,66 juta ton per tahun, angka ini sekitar 37% dari total 12,5 juta potensi ikan di Indonesia. besarnya potensi perikanan di wilayah Maluku tidak terlepas dari sarana dan prasarana pendukung di wilayah Maluku yang cukup memadai. Selain sektor perikanan, Maluku juga menawarkan pesona alam bahari yang sangat luar biasa, lautan yang cantik dan masih belum terjangkau oleh para wisatawan, Maluku juga mempunyai resort-resort yang mendunia, salah satunya adalah ora beach resort. Selain itu kota Ambon salah satu kota di Maluku telah dinobatkan menjadi kota musik dunia oleh UNESCO sehingga memancing para wisatawan untuk lebih mengeksplor Maluku dan ini menjadi alasan bagi Maluku untuk mendapat peluang yang besar dalam sektor pariwisata dan ini menjadi kewajiban bagi masyarakat Maluku agar dapat mengelola potensi pariwisata di wilayah Maluku dengan baik.

Untuk sektor perkebunan tidak perlu diragukan lagi, potensi perkebunan di wilayah Maluku memiliki keunikan tersendiri yang tersimpan oleh berbagai pulau di wilayah Maluku. Maluku sudah dikenal beratus-ratus tahun dengan hasil perkebunannya berupa rempah-rempah yang berlimpah yaitu cengkeh, pala dan kelapa. Sedangkan dalam sektor pertambangan, Maluku memiliki potensi pertambangan yang cukup banyak seperti emas, nikel, tembaga dan lain-lain. Maluku juga dilalui patahan geologi bumi menyimpan cadangan minyak bumi dan panas bumi yang belum tereksplorasi secara maksimal, sehingga Maluku memiliki potensi yang besar.

Dalam bidang pertambangan mineral Maluku memiliki potensi yang sangat besar. Terdapat beberapa jenis bahan galian bernilai tinggi di beberapa pulau di wilayah Maluku, seperti logam dasar, mika, pasir kuarsa, nikel dan lain-lain. Sebagian daerah sudah tereksplorasi dan sudah diproduksi. Selain itu Maluku tercatat memiliki 16 cadangan minyak dan gas yang memiliki potensi pengembangan sebagai cadangan energi nasional untuk jangka panjang. Salah satunya adalah blok masela, satu dari 16 cekungan yang telah dieksplorasi dan siap dieksploitasi. Blok masela menjadi kesempatan besar bagi Maluku untuk maju dan siap bersaing dengan daerah-daerah lain yang ada di Indonesia maupun di dunia, sehingga ini menjadi acuan bagi masyarakat untuk bisa memanfaatkan kesempatan emas ini dengan sebaik-baiknya agar dapat memajukan Maluku bersama-sama. Selain itu Maluku juga masih memiliki potensi dalam bidang pertambangan yang sangat besar. Karena bahan baku merkuri terbaik di dunia ada di Maluku tepatnya ada pada pulau seram, ini menjadi kesempatan bagi Maluku untuk bisa maju, dan bahan merkuri ini sangat dibutuhkan dalam berbagai bidang. Bahan merkuri tersebut berupa batu dan pasir cinnabar, yang memiliki kualitas yang terbaik di dunia.

Semua semua potensi-potensi tersebut tidak terlepas dari peranan masyarakat dan perindustrian yang harus lebih diperhatikan dengan baik lagi, karena potensi-potensi yang ada pada wilayah Maluku tersebut akan terlaksanakan dengan baik apabila adanya sumber daya manusia (SDM) yang baik, untuk dapat lebih mampu bersaing dengan sumber daya manusia (SDM) asing dan perindustrian yang memadai untuk mengelola potensi-potensi yang ada di wilayah Maluku dengan baik. Ini menjadi tugas dan kewajiban bagi masyarakat Maluku untuk bersama membangun Maluku agar lebih baik lagi, agar dapat

memanfaatkan potensi-potensi yang ada di Maluku dengan semaksimal dan sebaik mungkin. Tetapi masyarakat Maluku juga tidak boleh menyalahgunakan potensi-potensi yang ada di wilayah Maluku secara illegal dan tidak bijaksana, karena sangat berdampak buruk bagi potensi-potensi yang ada pada wilayah Maluku dan berdampak buruk bagi kesempatan Maluku untuk maju dan sejajtera.

Daftar pustaka

<https://m.merdeka.com/uang/menengok-potensi-perikanan-di-kawasan-maluku.html>

<https://perkim.id/pofil-pkp/profil-perumahan-dan-kawasan-permukiman-provinsi-maluku/>

<https://www.dpmpstsp-maluku.com/berita/bisnis/potensi-bisnis-pertambangan>

<https://www.tribun-maluku.com/2018/10/bahan-baku-merkuri-kualitas-terbaik-di-dunia-dari-pulau-seram/amp/>